

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

## Tournée d'initiation à la culture dans les maisons de jeunes de la région

**Matagami** — (Le 26 octobre 2021) — Loisir Sport Baie-James a finalisé sont projet régional *Tournée d'initiation à la culture*, par une tournée des maisons de jeunes de la région.

La tournée avait pour but d'initier les adolescents de 11 à 17 ans des maisons de jeunes à une nouvelle activité de loisir culturel libre, les arts du cirque.

Commençant par la fabrication de balles de jonglerie artisanales, les jeunes ont eu accès à des ateliers professionnels ludiques des diverses disciplines. Les jeunes ont également pratiqué des disciplines moins classiques tels que le ruban, le cerceau aérien ainsi que l'équilibre main à main. Le tout était agrémenté de prestations artistiques de chaque discipline explorée. Les artistes professionnels, François Bédard et Vanessa Collini, ont offert une formation accessible et de qualité.



Lors de la tournée, qui s'est déroulée du 9 septembre au 13 octobre 2021, les maisons de jeunes qui ont été visitées sont celles de Lebel-sur-Quévillon, Matagami, Villebois/Val-Paradis/Beaucanton, Chapais et Chibougamau.

Chaque atelier s'est terminé par la remise d'un ensemble d'équipements de cirque afin que les jeunes puissent poursuivre la pratique de loisir culturel libre à leur maison des jeunes.

En partenariat avec le ministère de la Culture et des Communications et l'Administration régionale Baie-James, Loisir Sport Baie-James est heureux d'avoir tenu cette activité interactive d'initiation à diverses disciplines relatives aux arts du cirque.



- 30 -

Source: Richard Leclerc, directeur général

Loisir Sport Baie-lames

Tél.: 819 739-2273 ou 1 855 739-2270

Courriel: <u>rleclerc@lsbj.ca</u> Site Web: <u>www.lsbj.ca</u>